

toute l'exactitude possible. 1° Nous donnerons une nouvelle version, l'ancienne étant pleine de fautes; 2° nous corrigerons dans le texte une infinité de fautes, tant sur nos manuscrits que sur ceux de Commelin et par le moyen des variations que nous recevrons d'Angleterre et de Rome, nous remplirons beaucoup de lacunes dont quelques-unes vont à douze ou quinze lignes, d'autres à deux, trois ou quatre, sans compter une infinité d'autres plus petites. Nous rangerons les ouvrages selon l'ordre des temps et nous réparerons le désordre qui se trouve dans quelques pièces dont le commencement est dans un tome sous un titre et la fin dans un autre sous un titre différent. Nous mettrons à la fin de chaque volume les ouvrages supposés en petit caractère et nous apporterons des preuves de leur supposition. Nous ferons une nouvelle Vie de ce saint où nous corrigerons une infinité de fautes tant dans l'histoire de S<sup>t</sup> Athanase que dans celle du quatrième siècle; enfin nous donnerons une carte avec une description géographique du patriarcat d'Alexandrie pour éclaircir plusieurs endroits où S<sup>t</sup> Athanase en parle.

« Je vous envoie une petite addition au livre de Judith et je voudrais bien pouvoir vous envoyer quelques exemplaires du livre même; mais le temps ne le permet pas. Je ne sais si ce petit ouvrage est approuvé de ceux qui l'ont vu à Rome; mais je puis vous dire qu'il a plu ici (14).

« J'écris à Monsieur Magliabecchi pour le prier de nous rendre le même service; on me fait espérer qu'il le fera.

---

(14) *La vérité de l'Histoire de Judith* à Paris chez Simon Langronne, 1690, in-12. Il y eut une seconde édition deux ans après. Bossuet goûtait beaucoup cet ouvrage.